

Jésus nous parle d'accueil

(16^{ème} dimanche du Temps Ordinaire, année C, Luc 10, 38-42)



L'hospitalité commence par l'accueil.

C'est également un point fort de la mission pastorale de l'Eglise, et donc de toute notre communauté chrétienne: savoir accueillir, au nom du Seigneur, ceux qui viennent et qui ont besoin d'être écoutés, aidés, accompagnés, éclairés.

L'Evangile de ce dimanche vient heureusement nous redire la nécessité, pour bien accomplir notre mission, d'accueillir le Seigneur.

Sans le Seigneur, nous ne pouvons rien faire! Mais il est là, c'est lui qui nous rassemble en l'Eglise, et nous accueille à la Table de sa Parole, à la Table de son Pain. Il n'attend que notre disponibilité pour se donner, pour nous emplir de sa force, de son Esprit. Alors nous pourrions accueillir comme lui.

Bernard Vollerin

Evangile de Jésus-Christ selon saint Luc (Lc 10, 38-42)

38 Alors qu'il était en route avec ses disciples, Jésus entra dans un village. Une femme appelée Marthe le reçut dans sa maison.

39 Elle avait une sœur nommée Marie qui, se tenant assise aux pieds du Seigneur, écoutait sa parole.

40 Marthe était accaparée par les multiples occupations du service. Elle intervint et dit : « Seigneur, cela ne te fait rien ? Ma sœur me laisse seule à faire le service. Dis-lui donc de m'aider. »

41 Le Seigneur lui répondit : « Marthe, Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour bien des choses.

42 Une seule est nécessaire. Marie a choisi la meilleure part : elle ne lui sera pas enlevée. »